6.- **URBANISMO URBANO**. ¿Qué modelo urbanístico plantean para la ciudad consolidada, como es el caso del Barrio Jesús?. ¿Qué solución puede plantear su formación para solucionar el problema de insalubridad generado por la multitud de solares, tanto públicos como privados, que se encuentran en estado de abandono en el Barrio Jesús?.

Una Zaragoza competitiva requiere un nuevo diseño, con un modelo de ciudad abierta y vertebrada, capaz de ilusionar, sostenible y verde, que garantice el crecimiento económico, el bienestar y la cohesión social y, sobre todo, la calidad de vida a sus habitantes. Es por ello por lo que apostamos por un urbanismo estratégico de segunda generación, un crecimiento "hacia dentro", centrado en la rehabilitación de vivienda y revisando el plan general de ordenación urbana para adaptarlo a la nueva realidad de Zaragoza, pero que a la vez sea capaz de acoger las inversiones que en términos de empresas, de infraestructuras o de vivienda elijan nuestra ciudad para contribuir a su desarrollo próspero y equilibrado.

Los objetivos principales del nuevo PGOU son: potenciar la ciudad consolidada como lo es el Barrio Jesús, hacer los equipamientos y dotaciones públicas más eficaces y mejor distribuidos en cada distrito, mejorar la movilidad, facilitar el dinamismo económico y la vertebración entre los propios barrios generando espacios de encuentro, de intercambio y de relación.